

横芝町の皆さん、こんにち
は。今年も住民検診の季節が
やってきました。今回は胃集
団検診について、この場をお
借りして一つのお願いをした
いと思います。

胃集団検診の際には、まず
最初に検診車の中などで
バリウムによる造影検査
(一次検診)が行われま
す。これは間接造影とい
つて、短時間に多くの人
数を検査できますが、写
真を4~5枚しか撮影し
ないので病院で行う胃造
影検査(直接造影)より
精度が落ちます。この一
次検診の結果、異常が指
摘されると精密検査を病
院で受けて頂くことになります。

現在、東陽病院では、一次検
診で精密検査が必要といわれ
た人たち全員に、まずバリウ
ムによる造影検査(二次検診)
を行っています。これは直接
造影といって、横になつたり
下向くなつたりして10枚以
上写真を撮りますから、一次

バリウムが先か? 胃カメラが先か?!

検診の間接造影よりも精度が良
く細かい病変も診断できます。
しかし、この直接造影で終わりに
はならない人もいます。そうで
す。胃カメラです。直接造影で
異常があると、さらに胃カメラ
で直接胃の中を診て、必要があ
れば組織を採取して、最
終的に胃の病変を診断す
ることになります。

以上のように、現在は
多い人では3回も検査を
受けて頂いているわけで
すが、いつも胃カメラに
結構多いように見受けら
れます。例えは、十二指
腸潰瘍の瘢痕や胃のポリ
ープがある人などは、毎

回異常を指摘されて胃カメラま
で検査を受けることになるので
す。こういった人の場合、病院
で行うバリウムによる直接造影
を省略して、一次検診の次にす
ぐ胃カメラを行った方が良いの
ではないかと思われます。実際、
精密検査は最初から胃カメラを行
う地域が増えています。


東陽病院
内科医師
宇野史洋

健康ウォッキング

⑧

暮らしのワントピア

あせもの予防

皮膚を清潔に保つ

夏になると、「あ

せもに悩まる」

という人も少なくな
いでしよう。首やひ

じの内側、ひざの裏

やわきの下などによくで

きます。そのままほつてお

かとアルカリ性に変わり、逆に

汗腺が盛んになつて汗腺

がふさがれます。そのため、汗

が出るに出られず、皮膚の表面

にあるケラチンと呼ばれる硬い

タンパク質層にたまり、水ぶく

れをつくります。これが、あせ

もの初期で、水ぶくれが透き通

つて見えます。これを「水晶様

あせも」といいます。この段階

では、かゆみも痛みもありませ

ん。

さらに症状がひどくなると、

皮膚の深い層にまで汗がしみ込

み、赤いボツボツができます。

これを「紅色あせも」といいま

す。表皮にたまつた汗が神経を

刺激し、かゆいやら痛いやらと

本物のあせもになります。



要注意してください。